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会議次第 

１ あいさつ 
２ 委嘱状の交付 
３ 公民館の概要と運営協議会について 
４ 運営協議会規約（内規）の改正について 
５ 役員の選出について 
６ 議題 

（１）令和２年度運営協議会の取組みについて 
（２）事業計画・予算等について 

 （３）令和３年度運営協議会委員等視察研修会について 
 （４）公民館振興計画の見直しについて 
７ 報 告 
 （１）公民館使用料の状況について 
 （２）夏休み学習支援「ひまわり塾」の開講について 
 （３）今後の事業について 
 （４）会議録の作成方法の変更について 
 
 



協 議 の 要 旨 

 

（○は委員の発言、■は議長の発言、●は事務局の発言） 

 

１ あいさつ 

会長（公民館長）挨拶の後、各職員から自己紹介を行った。 

 

２ 委嘱状の交付 

  委員に委嘱状を交付した後、各委員から自己紹介を行った。 

 

３ 公民館の概要と運営協議会について  

  公民館及び運営協議会の概要について事務局より説明を行った。 

 

４ 運営協議会規約（内規）の改正について 

  委員構成の変更による改正案について事務局より説明し、承認された。 

 

５ 役員の選出について 

  会長及び事務局より提案を行った。当協議会のこれまでの経緯により、議長に学

識経験者の上石委員を、副議長に谷口自治会長の渋谷委員を提案した。会計及び監

査については、会計に尾上委員の、監査に松崎委員の再任を提案した。異議なく、

各役員が選出された。 

 

６ 議 題 

（１）令和２年度運営協議会の取組について 

   事務局より当協議会の取組について説明を行い、質疑等特になく承認された。 

 

（２）事業計画・予算等について 

  ア 令和３年度上鶴間公民館事業計画 

  イ 令和３年度上鶴間公民館事業実施結果 

    各専門部・委員会の部長・委員長及び事務局より事業計画及び実施結果につ

いて一括して説明を行い、承認された。 

  ■中学校では、てくてくマップを何かに活用しているか。 

○まだ具体的に検討を進めている訳ではないが、本校では 1年生が相模原探検

という班別・自主行動を市内全体を対象に実施している。これを見直しする

中で活用できるか考えていきたい。 

  ■小学校で、てくてくマップを使ったこれからの予定はあるか。 



○毎年、学校で１年生が学区内の公園をまわったり、２年生が学区内を散策し

たりしているが、現在のコロナ禍では活用がなかなかできていないと思う。

今後、学区内のことを知るということで、学区内について色々調べるという

授業もあるので、その都度、学校で活用することになるのではないか。 

  ○今年の地区体育祭は中止か。 

○新型コロナにより１日通しての事業が実施できないため、午前中のみとし、

皆で楽しめる体操を行うことを考えている。従って、今までのような体育祭

とはならない。 

   ●「いつもとちがう体育祭」と題し、南大野小学校で、今までとは違う形で実

施することになる。 

 

 ウ 「夢ひろがる２０２０上鶴間」事業 

    事務局より結果報告についての説明及び事業実施への協力のお礼を行い、質

疑等特になく承認された。 

  

  エ 公民館関係予算 令和２年度決算見込、令和３年度予算 

  オ 運営協議会等活動費補助金 令和２年度決算、令和３年度予算 

  カ 令和３年度運営協議会等活動事業計画 

   事務局より一括して説明を行い、質疑等特になく承認された。 

 

（３）令和３年度運営協議会委員等視察研修会について 

  事務局より概要及びコロナの感染状況により変更・中止の可能性がある旨説明

し、質疑等特になく承認された。 

 

（４）公民館振興計画の見直しについて 

   事務局より概要説明及び小委員会委員の構成について提案を行い、質疑等特に

なく承認された。 

 

７ 報告 

（１）公民館使用料の状況について 

（２）夏休み学習支援「ひまわり塾」の開講について 

（３）今後の事業について 

（４）会議録の作成方法の変更について 

  事務局より一括して報告を行った。質疑等は特になし。 

以 上  

 



上鶴間公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

１ 稲毛 昜子 公民館長 会 長 出席 

２ 横山 恵史 谷口中学校長  出席 

３ 畠山 智也 鹿島台小学校教務主任  出席 

４ 渋谷 靜 谷口自治会長 副議長 出席 

５ 浅岡 信夫 中和田自治会長  出席 

６ 若林 輝雄 南新町自治会長  出席 

７ 阿部 𠮷男 大野南地区老人クラブ連合会  出席 

８ 宮内 裕之 鶴園中和田こどもセンター館長  出席 

９ 和田 晃典 谷口中学校ＰＴＡ会長  欠席 

10 尾崎 光代 鶴園小学校ＰＴＡ会長  出席 

11 尾上 正幸 
利用団体懇談会会長 

（ミラクルソルトクラブ） 
会 計 欠席 

12 上石 民雄 学識経験者 議 長 出席 

13 小原 義江 公募委員  出席 

14 山迫 毅 
上鶴間公民館アドバイザー 

大野南地区民生委員児童委員協議会 
 出席 

15 小山 透 体育部長  出席 

16 浅利 清 文化部長  出席 

17 丸山 智恵 青少年部長  出席 

18 和田 宏 館報編集委員会委員長  出席 

19 島田 茂 ホームページ作成委員会委員長  出席 

20 松崎 雄一 健康づくり普及員協議会代表 監 査 出席 

21 小原 昌代 谷口保育園長  出席 

 


